

En Cáceres, siendo las 11`30 horas del día 15 de diciembre de 2010, tiene lugar en 2ª convocatoria, en el edificio de la Generala, la Asamblea General de la Asociación de Jubilados de la Universidad de Extremadura. Preside la sesión el Sr. Presidente, Dn. Julio Parra Chavero, y asisten los siguientes asociados:

Don Julio Parra Chavero, Presidente
Don José Gozalo Moríñigo, Vicepresidnte
Don José Antonio Collazos Criado, Tesorero
Don Ángel García Garzón, Vocal
Don Juan Luis Fernández Rodríguez
Dña. Gloria Martín García
Dña. María Carrión Espinosa
Dña. Agustina Bravo Ortuño
Don Romualdo Rabanillo Grajera
Don Domingo Cordero de la Fuente
Don Enrique García Carrasco

Se inicia la sesión tomando la palabra el Sr. Presidente que excusa la presencia por enfermedad del Sr. Secretario. Seguidamente se pasa al Orden del DIA, previamente establecido y que se adjunta, procediendo a la lectura de las actas de las Asambleas ordinaria y extraordinaria celebradas en la reunión anterior, que se aprueban por unanimidad.

A continuación en el 2º punto del Orden del Día, el Sr. Presidente informa de las actividades de la Asociación celebradas en el presente año, citando los dos viajes celebrados, a Cantabria en la primavera, y al norte de Portugal en otoño, ambos bien aprovechados y de grato recuerdo a pesar de los ligeros accidentes que sufrieron dos compañeras. También señala que la Junta de Extremadura ha aprobado la modificación puntual del Estatuto de la Asociación, que se propuso en la anterior Asamblea. Asimismo aclara que no tuvo lugar su participación en la televisión autonómica para dar su opinión sobre temas de actualidad, a la que había sido invitada la Asociación, por anularse el correspondiente programa. También explica que se ha remitido una carta al industrial de Comillas delante de cuyo establecimiento tuvo lugar la caída de Dña. Carmen Pérez Coca agradeciéndole su ayuda y buena disposición. Por último, comenta que no se ha podido organizar ninguna conferencia como hubiera sido interesante.

Respecto al punto 3º, “programación de actividades para el año 2011”, se sugiere la realización de dos viajes, aportando diferentes asociados ideas sobre los destinos de los mismos, citándose por ejemplo, La Rioja, Zaragoza, Cataluña, etc. Se pospone para más adelante la concreción de dichos viajes.

En cuanto al punto 4º, D. Julio Parra explica el trabajo que la Asociación ha hecho para la materialización y apertura de las tiendas de objetos de regalo con el logotipo de la UEX, por parte de El Corte Inglés, en los Campus de Cáceres y Badajoz y de expositores en los de Mérida y Plasencia.

El punto 5º comprende la explicación sobre la existencia de una oferta de servicios médicos para los asociados por una sociedad privada especializada. Se decide dejar un ejemplar de la misma tanto en la sede de Badajoz como en la de Cáceres, para examinarse por los que puedan estar interesados.

Relacionado con el punto 6º, “informe de la Tesorería”, se reparte, para su examen, una hoja explicativa con la relación de ingresos y gastos del año en curso. Se aclara una duda sobre la subvención del Ayuntamiento de Cáceres. Se suscita el problema del impago de la cuota anual por parte de 55 asociados de los 98 dados de alta, proponiéndose recordar el pago a los que no lo han hecho. Asimismo ante la pregunta de una asistente sobre la financiación de los viajes, el Sr. Presidente explica el modo de subvención individual de los mismos, y el hecho de que los no asociados que se incorporan a los viajes abonan el total de su importe. Finalmente se aprueba por unanimidad el estado de cuentas.

En “ruegos y preguntas”, punto 7º, se debate sobre la conveniencia de que los miembros de la Asociación dispongan de un carnet identificativo, acordándose hacer las gestiones oportunas para concretar dicho documento. Se comenta de nuevo el asunto de la organización de conferencias, poniéndose de manifiesto que en caso de celebrarse tengan lugar en sitios céntricos para facilitar la asistencia. Por su parte Dan, Gloria Martín García quiere hacer constar que en la conferencia que impartió en el Ateneo de Cáceres se vió arropada por miembros de la Asociación, lo que agradece. Por último el Sr. Presidente informa que ha remitido una carta al Sr. Rector saliente agradeciéndole el apoyo que ha prestado a la Asociación, e igualmente señala que remitirá otra misiva al nuevo Sr. Rector, para ponernos a su disposición.

Y si más asuntos que tratar, se da por concluida la sesión, siendo las catorce horas del citado día 15 de diciembre.

EL SECRETARIO,

V° B°
EL PRESIDENTE

Vicente soto Oliva

Julio Parra Chavero